



ようこそ豊川小学校へ 1年生を迎える会 ～（自然と友達に）やさしい子～

4月21日（木）1年生を迎える会を行いました。16名のかわいい豊川小の弟や妹達を、みんなで歓迎しました。

迎える会では2年生が全員で「歓迎の言葉」を発表しました。分担されたせりふを大きな声ではっきりと言えました。2年生として立派なお兄ちゃんお姉ちゃんの姿を見せることができました。1年生の自己紹介も素晴らしかったです。自分の名前と好きな果物を、緊張しながらもみんな大きな声で発表できました。おもてなしのゲームは新型コロナに配慮し「じゃんけん大会」を行いました。本当ならば縦割り班などで1年生ともっと触れ合うゲームを行いたかったのですが、県の「感染拡大防止重点対策」が5月15日まで延長された中での実施だったので、ソーシャルディスタンスの確保に努めました。プレゼント贈呈では、3年生が「足が速くなるかんむり」「頭がよくなるかんむり」など、素敵なかんむりを1人1人にプレゼントしました。体育館の会場は、4・5年生が飾りつけを行いました。会の運営は6年生が担当しました。進行のアナウンスがとても上手で、下級生のお手本となるものでした。



3年生からの素敵なかんむりのプレゼント

1年生への思いやりが随所に感じられ、本校の目指す児童像「（自然と友達に）やさしい子」が、しっかりと達成された会でした。これからも1年生にやさしく接してあげられればと思います。



手指消毒をして体育館へ



歓迎のアーチは5年生が担当



自己紹介では自分の名前と好きな果物を発表

学校スローガン ～ あきらめないで挑戦しよう 夢がいっぱい 豊かっ子 ～

4月21日（木）1年生を迎える会の中で、今年度の学校スローガンが発表されました。6年生が1文字ずつ画用紙に書いたものを使って、全校生に紹介しました。今年度の学校スローガンは、

**あきらめないで挑戦しよう
夢がいっぱい 豊かっ子**

です。勇気を出していろいろなことに挑戦し、粘り強く取り組んでほしいと思います。子ども達の挑戦を楽しみにしています。



授業参観 ご来校ありがとうございました ～ 新型コロナに配慮して開催 ～

4月15日(金)、今年度最初の授業参観を行いました。

新型コロナが収束していない中での開催だったため、PTA総会や学年懇談会は書面開催としました。また、当日の来校は1家族1名のみでの参加とし、受付では手指消毒や体温確認、体調チェックシートの提出をしていただきました。人数の多い6年生は、教室が密になることを防止するため、前半後半に分けての分散参観としました。新型コロナ感染拡大防止へのご協力、ありがとうございました。

今年度はほとんどのクラスの担任が変わりました。新しい担任とお子様の学習の様子をご覧いただくことができて良かったです。お忙しい中おいでいただきましてありがとうございました。



1年生の学習の様子



2年生の学習の様子



3年生の学習の様子



4年生の学習の様子



5年生の学習の様子



6年生の学習の様子



おおぞら学級の学習の様子

今年度のPTA役員が決まりました ～ 1年間どうぞよろしくお願いします ～

PTA総会書面決議により、今年度のPTA新役員が決まりました。1年間お世話になります。

会長	風間 聖さん	総務部長	渡部 芳江さん
副会長	新明 篤史さん	副部長	安部 元さん
"	佐原 一隆さん	"	新国 洋子さん
"	長谷川 真紀子さん	教養部長	折笠 勝俊さん
"	仲川 重人(学校・教頭)	副部長	江川 雄樹さん
監事	吉川 真康さん	社会・整備部長	中山 隼人さん
"	三橋 信也さん	副部長	佐藤 正人さん
庶務	長谷川 真紀子さん	厚生部長	樫山 新太郎さん
"	佐藤 寅記(学校・教務)	副部長	長原 聖子さん
会計	新国 洋子さん		
"	國分 文子(学校・事務)		

大型連休後半も安全にお過ごしください

大型連休後半は天気も良い予報です。観光客も多く来るとおられますので、交通事故などに十分注意するようお子様にお声かけください(特に自転車乗り)。新型コロナの感染予防もよろしくお願いいたします。

